
 
 

 

 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates von Strebendorf  
vom 01. Dezember 2022 im DGH Strebendorf 

 
 
Protokoll 218               01.12.2022 
 

Beginn: 19:08 Uhr  Ende: 20:12 Uhr 
 
 

 
Anwesend: Stephan Diehl  
 Mario Mück 
 Thomas Kehr 
 Johannes Döring 
 Dr. Tobias Schmitt 
 Klaus Fischer 
  
  
 Gäste     Günther Leyer und Paul Dumont 
  
 Ortsvorsteher     Stephan Diehl 
  
 Bürgermeister    Hauke Schmehl     

 
 

TOP 1: Anregungen und Wünsche zum Haushaltsplan 2023  

 Hauke Schmehl erklärt, dass Kontakt mit dem Ingenierbüro Konle aufgenommen wurde um die 

Planung der Löschwasserversorung vorran zu bringen. Der Vorschlag ist bis 31.01.2023 dem 

Magistrat vorzulegen, damit der Auftrag ausgeschrieben werden kann. In der Haushaltsplanung 

für 2023 ist dies schon mit aufgegriffen.   

 

 Insgesamt stiegern sich die Kosten im Haushalt 2023 um über 25 Prozent. 

 

 Desweiteren sollen die Bäume im Lindendengarten, an der Antrift entlang gekürtzt und 

zurückgeschnitten werden. Die Stadt werde sich dahingehend, ein Angebot von einer externen 

Firma erstellen lassen.  

 

 In der Mühlgasse fehlt es weiterhin an der Beleuchtung. Hauke Schmehl berichtete dass die 

Laterne zwar bestellt ist aber man nicht vorraussehen kann wann diese auf dem Bauhof eintrifft.  

 



 
 

 

 

TOP 2: Allgemeine örtliche Angelegenheiten 
 

 Hauke Schmehl berichtete außerdem, dass der ,,Steinplatz‘‘ in der Strebendorfer Gemarkung, 

je nach Witterung weiter in seine Ursprungsform gebracht wird. Die entstanden Schäden an 

den Feldwegen werden behoben.   

 

 Bezüglich der Mobilfunkversorgung gäbe es keine neuen Erkentnisse.  

 

 Die Gäste gaben zu Protokoll, dass die Brücke zwischen der Ober-Breidenbacher Straße und 

der Einfahrt in den Lindengarten, in einem sehr schlechten Zustand ist. Hauke Schmehl erklärte, 

dass dies Sache von Hessen Mobil ist und nicht in seiner Zuständigkeit liegt.  

 

 Ein weiterer Punkt war das Radwegekonzept, welches aber vom Amt aus für den kompletten 

Vogelsberkreis bestimmt wird. Hierzu kann jeder Bürger auf der Homepage des Landkreises 

seinen persönlichen Wunsch abgeben. Daraus werden 3 Strecken im gesamt Vogelsberkreis 

priorisiert werden.  

 

 Einige Vorschläge kamen auf, den Radweg zwischen Ober-Breidenbach (an der Bruchmühle) 

und Strebendorf (bis zu Eisenbachs) mit feinem Splitt zu überziehen, um den Radweg auch mit 

dem Fahrrad nutzen zu können. Momentan befindet sich der weg in einem sanierbaren Zustand 

und auch der Belag ist zu grob um den Weg mit dem Fahrrad zu passieren. Hierzu soll 

Rücksprache mit der Jagdgenossenschaft gehalten werden um dies gemeinsam zu 

Finanzieren.  

 

 Die TNG Stadtnetz GmbH (Glasfaserausbau) ist mit den Verlegearbeiten der Leerrohre in Ober-

Breidenbach, Nieder-Breidenbach und Strebendorf in Kürze fertig. Ein Anfang in Romrod wurde 

bereits gemacht. Vonseiten der TNG wurde zugesichert, dass im Sommer 2023 alles 

fertiggestellt und angeschlossen ist.  

 
 
 
 

………………………………      ……………………………. 
Stephan Diehl        Johannes Döring 
Ortsvorsteher          Schriftführer    


